

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Hauptausschuss	22.02.2021

Livestream der Ratssitzung

Die Verwaltung arbeitet bereits intensiv an der Umsetzung des Ratsbeschlusses zur Attraktivierung des Livestreams.

In einem ersten Schritt wird bereits ab der kommenden Ratssitzung im März der Livestream nicht nur über die Website stadt.koeln ausgespielt, sondern auch über einige der Social-Media-Kanäle der Stadt. Dadurch erhofft sich die Verwaltung einen niederschwelligeren Zugang zum Livestream.

Bis zur Klärung der rechtlichen Rahmenbedingungen und der Einführung einer Mediathek würden diese Videos nach der Sitzung von den Social-Media-Profilen wieder gelöscht.

Außerdem erfolgt ebenso ab der kommenden Ratssitzung die Nennung der Tagesordnungspunkthemen.

Alle weiteren Punkte aus dem Ratsbeschluss werden derzeit geprüft. Ziel der Verwaltung ist es für den Sitzungslauf nach Ostern eine Beschlussvorlage zu erstellen.

gez. Reker